

Mañana, nueva cita con el Toro de Cuerda en Carcabuey

Se volverán a soltar dos toros y dos vacas de las ganaderías de Antonio Ramírez y Eliseo Morán

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 9 de septiembre de 2011 - 10:56



Mañana sábado, coincidiendo en esta ocasión con las fiestas en honor a María Santísima del Castillo, patrona de Carcabuey, la bella localidad de la Subbética acogerá su segundo Toro de Cuerda, tras la exitosa jornada del pasado 27 de agosto.

Como ya ocurriera en esa primera cita, la Asociación Toro de Cuerda y las hermandades de la Aurora y el Castillo, organizadores del festejo, pondrán en marcha una serie de medidas de seguridad con las que se pretende salvaguardar la seguridad tanto de los corredores como del público asistente y de los animales

que protagonizaran las sueltas.

Así, se volverá a contar con dos equipos médicos completos y cuatro ambulancias, que se completarán con 5 puestos de Cruz Roja a lo largo del recorrido, además de dos zonas de curas, una en el antiguo Ambulatorio y otra en la Casa de Usos Múltiples. Igualmente, una veintena de personas velarán por la seguridad en el exterior del recorrido, mientras que 20 mozos de cuerda harán lo propio en el interior, a los que se unirán una dotación con más de 15 agentes de la Guardia Civil y Policía Local de Carcabuey y Priego. Un contingente que velará en todo momento por la integridad de los corredores, espectadores y animales, impidiendo el acceso al recorrido de personas ebrias, menores de edad o incapacitadas por algún motivo.

En lo que respecta a la programación de mañana sábado, 10 de septiembre, a las 12:00 horas se procederá a la suelta del primer toro, de nombre Bandidón, ejemplar nacido en 2007 y perteneciente a la ganadería de D. Antonio Ramírez, al que seguirá la suelta de Escapada, vaca perteneciente al hierro de D. Eliseo Morán, ganadería a la que pertenece el toro que se soltará en horario vespertino, en concreto a las 18:00 horas, de nombre Garabato, ejemplar nacido en 2007 y que ha sido donado por la peña Los Tristes, finalizando las sueltas con otra vaca de Don Eliseo Morán que responde al nombre de Insólita y que ha sido donada por la empresa Oleum Hispania S.L.

Igualmente, manteniendo otra de las tradiciones ya instauradas en el Toro de Cuerda de Carcabuey, en las sueltas de mañana sábado tomarán parte mozos y corredores de Lodosa, compartiendo protagonismo con los Mozos de Cuerda de Carcabuey, que volverán a ser una jornada más los verdaderos protagonistas de la jornada.

Reseñar igualmente que como complemento al programa previsto, se celebrará la ya tradicional comida popular, contándose con la presencia de corredores y mozos de otras localidades en las que el Toro de Cuerda, como en Carcabuey, forma parte indisoluble de su cultura.